

PELITA

Ada apa?, Mendadak Anggota Kodim 0824/Jember di Test Urine.

Siswandi - JEMBER.PELITA.WEB.ID

Oct 19, 2022 - 13:49



Jatim

JEMBER - Narkoba dan obat terlarang atau obat keras berbahaya marak beredar termasuk di kalangan generasi muda dan anak-anak di masyarakat, ini sangat memprihatinkan kita semua, yang peredarannya tidak hanya terjadi di kota-kota besar namun hingga ke tingkat desa.



Tidak seperti biasanya pada Rabu 19/10/2022, anggota Kodim 0824/Jember tiba-tiba dilakukan test urin secara acak dan mendadak, dengan mendatangkan petugas dari Laboratorium Kesehatan Daerah (Labkesda) Kabupaten Jember, Tim tester dipimpin Sdr. Ribut Susilo, melakukan test urin terhadap anggota Kodim 0824/Jember dan dilakukan pengamanan dari Personel Provost.

Beberapa anggota sempat kaget karena tiba-tiba dipanggil dan dimintai sampel urine oleh staf Intel Kodim 0824/Jember di ruangan dan dilakukan test terhadap urine tersebut, namun patut kita syukuri bersama bahwa hasil test tersebut secara keseluruhan hasilnya negatif.



Pelaksana Tugas Perwira Seksi Intelijen (Ws. Pasi Intel) Kodim 0824/Jember Kapten Inf M Hari Yuwono saat kami wawancara, ada apa ini secara tiba-tiba ada test urine? Pasi Intel menjelaskan bahwa ini merupakan upaya kita dalam melindungi anggota dari bahaya penyalahgunaan dan pemakaian obat terlarang dan narkoba.

Sengaja kita lakukan mendadak dan acak, ini tadi memang kaget semua karena orang Koramil yang sedang mengantar suratpun kita panggil, untuk dilakukan test urin.

Kemudian perwira seperti Kapten Caj Agus Teguh Yuwono pun saat baru turun Perwira Siaga kita panggil untuk test urine, beliau pun juga kaget, namun setelah kita jelaskan menyadari.



Program kegiatan ini akan kita lakukan secara periodik namun dengan waktu yang tidak diberitahukan, berlanjut dalam menjaga nama baik satuan. Jelas Kapten Inf M Hari Yuwono.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, saat kami konfirmasi melalui selulernya yang sedang melaksanakan kegiatan dinas luar di Kota Bandung menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut dalam rangka menjaga konsistensi kita sebagai bagian dari TNI, yang harus mampu memberi keteladanan bagi masyarakat.



Dalam mewujudkan itu semua, tentunya kita secara internal harus bersih dari berbagai permasalahan, termasuk anggota harus bebas dari pengaruh, penyalahgunaan dan pemakaian narkoba. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)